
 

   

 

RESUMEN DEL PLENO DEL 30 DE OCTUBRE DE 2017 
 

Se explica a los asistentes el proceso que estamos llevando a cabo para quejarnos              
al Decanato por no permitirnos realizar la fiesta de San Alberto en la Facultad como años                
anteriores. En primer lugar hemos enviado una queja formal por escrito al Decanato y en               
segundo lugar vamos a comenzar con una recolecta de firmas entre estudiantes PDI y PAS.               
Finalmente, acabaremos llevando a cabo otro tipo de acciones en caso de que el Decanato               
siga sin permitir que hagamos dicha celebración. 

 
Se aprueba por asentimiento continuar quejándonos. 
 
Se plantea un plan secundario por si el Decanato finalmente no nos dejase hacer la               

fiesta en el Centro (aunque incluso en este caso continuaremos con la queja para que se                
rectificase de cara al próximo año). 

 
Se comentan las diferentes opciones que tenemos para hacer la fiesta del patrón de              

la Facultad de Ciencias, San Alberto: 
● Mezquita 14 (Barril) 
● Planta Baja (Barril) 
● Sala Príncipe (Barril) 
● Babilonia Summer Club (entrada 18€) 
● Boom Boom Room (entrada con un precio menor a Babilonia pero aún sin cerrar) 
● Camborio (Barril o fiesta con entradas, no sabemos exactamente cómo sería) 

 
Todos los asistentes en su conjunto manifiestan que no pagarían entrada para ir a la               

fiesta de la Facultad y que esto sería un impedimento para que asistieran todos los               
estudiantes que quisiesen de nuestro centro a dicho evento, por lo cual se pide que las                
opciones que incluyan entrada se descarten directamente. 

 
Se decide también descartar las opciones que obligan a que se organice la fiesta              

lejos de nuestra Facultad, como Sala Príncipe y Camborio, ya que esto haría que muchos               
estudiantes del Centro no quisiesen desplazarse hasta estos sitios. 

 
Finalmente, como en un solo pub de los restantes no cabemos, se decide por              

asentimiento hacer un “macrobarril” entre varios pubs de la zona Pedro Antonio más             
próxima a la Facultad de Ciencias. 

 
Por tanto, continuaremos con la queja al Decanato para que el evento se organice              

en nuestro Centro y, como plan secundario, la DEFC apoyará, promoverá y coordinará la              
realización de la fiesta de San Alberto entre varios pubs de Pedro Antonio, permitiendo              
que estudiantes de último curso puedan sacar beneficio de este evento para invertir             
exclusivamente en sus viajes de fin de carrera. 
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